

2024~2025年度 地区スローガン

持続可能なロータリーに！ 共に学び、共に行動  
Make Rotary Sustainable！ Learn together Act together

2024~2025年度クラブテーマ

ロータリーを楽しみ、人生をエンジョイ

例会日 毎週火曜日 12:30~13:30 例会場 勝山市市民交流センター 〒911-0811 福井県勝山市片瀬町1丁目402番地  
TEL 0779-87-7761 FAX 0779-87-7760 URL http://katsuyamarc.jimdo.co Email:katsuyamarc@gmail.com  
■会長 斎藤清一郎 ■幹事 久保光子 編集発行・文責 公共イメージ委員会

### 第3046回 例会 (9月3日)

#### ●会長スピーチ

会長 斎藤 清一郎



先週28日のガバナー公式訪問、大野ロータリークラブとの合同例会とその後の懇親会に多数の参加をいただきありがとうございました。

中本ガバナーは思いのほか気さくな方で例会前の懇談会でもほとんど雑談でした。

ガバナーアドレスでも同じような感じで、私にとっては一辺倒のロータリーについて話すだけではなかったため、来られた意味があったのではないかと感じました。

さて、来週は9日~11日にかけてインドネシアの高校生のホームステイを受け入れられる会員には大変ご苦労をおかけしますがよろしくお願いします。

#### ●ニコニコ報告

会員誕生  
結婚記念  
伴侶誕生  
プロレス宣伝3日分  
届出欠席

#### 山内 政司

山内政司・山内智子  
田村昌博・和田達也・織田昌弘  
織田昌弘  
滝川博則  
笠松誠一



#### ●幹事報告

幹事 久保 光子

○8月理事会議事録を配布しましたのでご確認ください。  
○IMの出欠について6日までにお返事をお願いします。  
新会員セミナーの参加も併せてお願いします。

#### ●出席報告

上山 弥一

9月3日 欠席1名 95.65%  
8月28日 欠席2名 91.30%



### ロータリー情報コーナー RI (国際ロータリー) の最新情報...RIウェブサイトMy Rotaryより

#### ●奉仕プロジェクトセンター (旧名: ロータリーショーケース)

新しく、サイトが設けられました。https://spc.rotary.org

奉仕プロジェクトセンター (旧ロータリーショーケース) は、すべてのロータリー奉仕プロジェクトのためのオンラインプラットフォームで、参加者の体験をよりよくし、「より大きなインパクトをもたらす」ための継続的な取り組みの一環となるものです。

より良い地域社会を目指して、ロータリー会員とロータリープログラムの参加者は、日々、奉仕活動を通じて変化を生み出しています。地元や海外で実施されているプロジェクトの数々をご覧ください。これらのプロジェクトはソーシャルメディアでシェアすることができます。

#### ●ロータリー会員をターゲットとした詐欺メールについて (ギフトカード購入の懇請)

ステファニー・アーチック国際ロータリー会長を装い、ロータリー会員をターゲットとした詐欺メールが送られているという報告が寄せられています。このメールは退役軍人のホスピスに送るギフトカードの購入をロータリー会員に求めるもので、件名に「Rotary」という言葉が使われ、送信元メールアドレスはアーチック会長を装った偽のアドレスとなっています。

ロータリーからギフトカードの購入、個人情報の提供、クレジットカード情報の提供をEメールでお願いすることは一切ありません。現在、ロータリー職員が本件への対応を行っております。詐欺の被害にあわないよう、疑わしいメールはすべて削除するようお願いいたします。1-Aug-2024

本日 プログラム	ゲスト卓話 松田優一氏	9月17日 プログラム	ゲスト卓話 石塚美宝子氏	9月24日 プログラム	ゲスト卓話 大久保千恵氏	10月1日 プログラム	親睦例会
-------------	----------------	----------------	-----------------	----------------	-----------------	----------------	------

## 会員卓話

## 自己紹介

山内 智子 会員



本日の会員卓話をさせていただきます、(株)アサヒフードの山内です。本日はよろしくお願いたします。

7月から入会させていただき2ヶ月になりますが、会場に着いた時や階段を上がる時は緊張します。

私の入会は、辻さんからお電話をいただいたのが最初でした。その後、辻さんと久保さんが会社の方へ2回ほどお見えになり、ロータリーについて説明していただき、3月に一度体験をさせていただきました。その後、詳しいお話を…と、いう事でお見えになりました。私は、商工会議所のYEGにも所属しております。来年度までなので、YEGが終わってから考えさせていただきたいのですが、というお返事を用意しておりました。ところが、お約束の当日、和田会頭のお姿を見て「あー、これは断れないパターンなのでは…」と、気付き、入会させていただくこととなりました。まだ、知らない事、分からない事ばかりですが、皆さんのお話を聞き、学び、動いて少しでもお役にたてるようにと思っております。今後ともよろしくお願いたします。

私の簡単なプロフィールとしまして、1976年9月8日生まれ（あと数日で2回目の24歳です）。小学校を楽しく過ごし、中学校では副学級委員長、3年の前期では生徒会会計を務めました。高校では青春を楽しんでいました。テニス部だったので、毎日真っ黒になりながら部活も高校生活も楽しみました。京都への進学を考えていたのですが、父親に「福井なら、車も買ってあげるし、冬にはアパートも借りてあげるから」と、言われ仁愛女子短期大学への進学を決めました。当時は福井キャンパスと武生キャンパスがあり、私は情報学科でしたので武生キャンパスでした。学校の敷地内に寮があり、寮に入りました。そして、しばらくして気付きました。「あれっ？私、寮？ 車は？ アパートは？」ということに…。

ですが、寮に入ったことで友人も増え、団体生活の規律も学ぶことができ、とてもいい経験が出来たと今では感謝しています。2回生の前期では寮生長も務めさせていただきました。

そして、1997年にアサヒフードに入社することになりました。

家族は、主人と子供4人（長女：23歳・次女：21歳・長男：20歳・三女：16歳）と猫3匹（メス）の大家族です。

猫は本当に癒しで、ゆず・ゆき・あずきの3匹は女の子で、みんな小さい時から我が家の一員です。特に3番目のあずきは、生後2週間だったので、ミルク、トイレのお世話は大変でした。帰ってくると玄関まで迎えに来てくれるかわいいニャンズです。

最近の私の楽しみは、コンサート（LIVE）に参戦することで、三女と2人で横浜、神戸まで行ってきました。実家の母が郷ひろみさんのファンで、3世代でLIVEに参戦してきました。郷ひろみさんって、本当にすごい人ですよ！あのお歳で、動いて、歌えて、私の娘世代でも楽しませてくれるのですから。日々の努力の凄さを実感しました。

会社の話を少しさせていただきます。

1976年11月に株式会社アサヒフードが設立しました。1964年に協同組合勝山給食センターが設立。その後、松文産業、ケイテ、山岸機業、白木興業、パル・キョーワの5社（現在は松文産業、ケイテ、NBV、白木興業の4社）が株主となり現在の株式会社アサヒフードが1976年に設立となりました。

## \* 経営理念

・社会に必要とされる会社になろう：地域との繋がりを大切に、食を通じて社会に貢献する。

・学びを経てワクワクを創造する：地域・世代によっても変化する食の特性を知り、学び、守り、活かしてワクワクする新しいを創造する。

創業当時の信念を貫きながら、新しい風も取り入れていく事がこれから必要ではないかと考えています。

## \* 事業内容

①勝山市中学校給食、勝山市小学校米飯給食、大野市小・中学校米飯給食勝山、大野両学校で一日約2,700食の炊飯をしています。

米の量で240kg おにぎりだと2,400個分になります。

②企業・個人宅への宅配弁当

朝食・昼食・夕食 1日平均620食を製造・配達しています。

③季節ごとの行事食

おせち料理や恵方巻、おはぎ、うなぎのかば焼きなど。

④年末年始商材の対面販売、イベントへの出張販売

⑤スーパー（サンプラザ、かじ惣、新鮮館）、道の駅（かつやま、おおの）惣菜販売



## \* 今後の展望

①恐竜発掘弁当の商品化

現在開発中ですが、勝山に来た観光客に観て、食べて楽しんでもらえるようなワクワクを創造しながら企画中です。

②勝山の伝承料理を次世代に伝え守り続ける

勝山の伝承料理にはどんなものがあるのか？を子供たちへの食育のひとつとして、一緒に調べ、学び、調理、試食、伝える事を体験教室として実施する。

勝山に伝わる料理・味を勝山を担う子供たちに知ってもらうことが大切なのではと考えています。

山内はこんな人間です。ご迷惑をかけることも多々あるかと思いますが、今後ともよろしくお願いたします。本日はこのような時間をいただきありがとうございます。

